

DOI

Dandim 0705/Magelang Dan Kapolresta Tinjau Lokasi Longsor

Agung widodo - MAGELANG.DOI.OR.ID

Jan 23, 2025 - 20:59



(Foto Dokumen) : Dandim bersama Kapolres Magelang Kota meninjau lokasi terjadinya longsor

MAGELANG -- Komandan Kodim 0705/Mgl Letkol Inf Jarot Susanto SH, M.Si, dan Kapolres Magelang Kota AKBP Anita Indah Setyaningrum, S.I.K., M.H, meninjau lokasi Bencal tanah longsor talud rumah milik Ahmad Solikhin (45) di Dusun Cepit Kulon, Desa Banyuwangi, Kecamatan Bandongan ,Kabupaten Magelang. (Rabu 22/01/25)

Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0705/Magelang Letkol inf Jarot Susanto, S.H., M.Si, Kapolres Magelang Kota AKBP Indah Setyaningrum, S.I.K., M.H, Wakapolres Magelang Kota Kompol Budiyuwono Fajar Wisnugroho, S.I.P., M.H,Kabaglog Polres Magelang Kota Kompol Ari Fajar Sugeng, S.Sos,Danramil 03/Bandongan Lettu Arm Suyanta, Kapolsek Bandongan AKP Setya Darminta, Babinsa Banyuwangi Serka Sugeng, Bhabinkamtibmas Aiptu Suparyan dan Kadus Cepit Bahtiar Effendi

Danramil 03/Bandongan Lettu Arm Suyanta mengatakan tanah longsor yang berlokasi di Dusun Cepit Kulon Desa Banyuwangi Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang tersebut terjadi pada hari Senin tanggal 20 Januari 2025 pukul 22.17 WIB. Talud rumah milik Ahmad solikin (45 th) yang longsor dipicu oleh curah hujan tinggi sehingga drainase pembuangan air dari rumah tersebut tidak dapat menampung debit air. Akibatnya ruang dapur dan kandang ternak ikut terbawa longsor, selain itu pondasi rumah dan struktur bangunan patah pada ruang utama.

Image not found or type unknown



Menurut Danramil pada bagian rumah masih terdapat retakan melintang dengan panjang retakan 12 m dan lebar retakan 1- 2 cm yang di khawatirkan akan terjadi longsor kembali. Sementara tindakan yang diambil oleh Koramil dan masyarakat sekitar melakukan pembersihan material longsor yang menutup saluran irigasi pertanian yang berada tepat di belakang rumah tersebut.

Sementara Komandan Kodim dalam kesempatan tersebut meminta kepada seluruh anggota Koramil 03 Bandongan sebagai aparat kewilayahan untuk terus memantau kondisi wilayahnya mengingat terutama terkait bencana alam akibat cuaca ekstrim. Juga agar selalu berkordinasi dengan instansi terkait sehingga setiap upaya penanganan bencana alam bisa dilaksanakan secepat mungkin dan maksimal.

"Saya minta agar Koramil terus membantu masyarakat yang membutuhkan bantuan Alhamdulillah anggota Koramil sigap melaksanakan kerja bakti bersama masyarakat mengatasi longsor tersebut.

Dandim juga berpesan agar masyarakat selau waspada mengingat curah hujan yang cukup tinggi dan terkadang disertai angin kencang. Juga agar masyarakat jangan sungkan apabila memerlukan bantuan kepada TNI.

Redaktur : Pen0705/R03